

TRANSCRIPCIÓN DE DECLARACIÓN

SERGIO CARDEMIL CORREA

DENUNCIADO

CAUSA ROL N° 7-2019

SANTIAGO 22 DE JULIO DE 2019

Sergio Cardemil Correa, rut 9.960.036-5, declaro en la causa 7-2019.

Pregunta: ¿Cuéntanos qué paso?

Responde: Fue un rodeo bastante complicado, de principio a fin, en las series, el tipo de ganado. La verdad es que no me acuerdo quien era el jurado. El delegado era Alejandro Del Rió, presidente de mi club.

Las series fueron muy complicadas. Empezó apretado y termino apretado. Tipo carabinero. Nunca se abrió para absolutamente nada. Fue un desagrado.

En la última serie del día domingo, en la última atajada. Nosotros habíamos hecho 8 puntos malos. El toro ya nos tenía enfermos.

Era como decir, ya soltamos al toro, porque era así.

Y vuelve a cantar, porque tenía que cantarlos. Pero como que dio un poco de lata.

Miro para arriba pero sin llevar la contra. Encontré que nunca tuvo mucho criterio.

El habló con Alejandro que era el delegado y le dijo que me eliminara del rodeo. Nosotros teníamos premiada otra collera y tampoco la pudimos correr. Y nada más que eso.

Una vez, que fue entre meniaditas de hombro y movidas de cabeza.

No paso a nada más. No soy de los andan mirando ni mucho menos. Sea presidente o no lo sea. El rodeo es de todos.

Fue realmente un desagrado para mi. Me sentí muy mal. Me gusta pasarlo bien dentro de los parámetros del reglamento.

Pregunta: ¿Entonces, Ud. reconoce haber mirado al jurado en desaprobación del fallo?

Responde: Reconozco haberlo mirado en reprobación más que del fallo, por toda la actuación de toda la carrera.

Pregunta: ¿El delegado fue el que te eliminó del rodeo?

Responde: El delegado fue el que me llamó. Que el jurado le había comentado. Que el jurado le dijo que yo no podía volver a correr.

